

# EKSPOS

## Kawal Kirab Pataka Pemilu di Wilayah Hukumnya, Polresta Mataram Lakukan Pengamanan

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Jul 9, 2023 - 11:33



Lombok Barat NTB - Dalam rangka kegiatan Kirab Pataka Pemilu Tahun 2024 yang di laksanakan oleh KPU Kabupaten Lombok Barat, Polsek Naemada Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan dan pengawalan. Sabtu, (08/07/2023)

Peserta dalam Kirab ini antara lain Ketua KPU Kab. Lombok Barat Bambang Karyono, MH. dan 4 orang komisioner serta sekretaris KPU Kabupaten Lombok Barat dengan masing-masing desa yang ada di Kecamatan Narmada sebanyak 6 orang terdiri dari 3 anggota PPS, dan 3 anggota sekretariat PPS serta PPK dan Sekretariat 10 orang, rombongan KPU Kab. Lombok Barat sebanyak 15 orang, Panwasdam dan anggota PKD Kec. Narmada.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH saat memimpin pengamanan mengatakan bahwa selain para peserta oleh KPU Lombok Barat, kirab tersebut juga diikuti oleh pemain kesenian Gendang Beleg yang berjumlah 15 orang dengan total jumlah peserta Kirab kurang lebih 150 orang.

Sedangkan untuk jumlah kendaraan yang digunakan R2 kurang lebih 75 Unit dan R4 dari KPU Kabupaten Lombok Barat sebanyak 5 Unit selain dari itu masing-masing peserta juga membawa bendera merah putih dan 17 Bendera dari masing-masing Partai Politik.

Selain itu, 2 buah Spanduk yg bertuliskan Sosialisasi Tahapan pemilu Tahun 2024 Panitia pemilihan kecamatan (PPK) dan spanduk yang lain bertuliskan Sukseskan Kirab Pemilu Tahun 2024 Pemilu sebagai sarana integrasi Bangsa.

Kapolsek juga menjelaskan adapun rute yang akan dilalui oleh peserta Kirab dimulai pada pukul 09.30 wita berkumpul atau Start di Halaman depan gedung Seni dan Budaya Narmada dilanjutkan dengan Kirab menggunakan Kendaraan R2 dan R4 dengan jalur ke arah pasar Narmada.

Tiba di Pasar Narmada Peserta melakukan sosialisasi, berkumpul dan foto bersama di Taman Narmada, kemudian menuju Pasar Keru lanjut ke arah Suranadi.

Kegiatan kirab ini mendapat pengamanan dari personil Polsek Narmada yang berjumlah 23 personil ditambah dengan 1 unit pengawalan yg dilaksanakan oleh Unit Turjawali Sat Lantas Polresta Mataram, rombongan berangkat menuju Kecamatan Lingsar setelah selesai kegiatan kirab Pataka KPU di wilayah kecamatan Narmada. (Adb)